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会員の皆様、あけましておめでとう

ございます。

皆様には、日頃から当協会の活動に

ご理解とご協力を賜り、心から感謝申

しあげます。

昨年は、彭州市との青少年卓球交流

（受入）事業をはじめ、キャンベルリ

バー市との高校交換留学生事業、ワニ

ノ市との姉妹都市提携25周年記念訪問

＆樽川中学校石狩和太鼓部の生徒によ

る青少年交流（派遣）事業、ワールドフェスティバ

ルin石狩等の事業を行い、多くの皆様のご支援、ご

協力によりまして事業を進めることができました。

特に、16回目となる「ワールドフェスティバルin石

狩」は、年々参加者数も増え23か国110名の石狩市内

外からの外国人、スタッフ、出演者、一般来場者総

勢627名という大変多くの方々が集まり、歓声と笑顔

が絶えない楽しいフェスティバルとなりました。あ

りがとうございました。

ここで皆様に嬉しいご報告をさせていただきます。

公益社団法人北海道国際交流・協力総合センター(HI

ECC)主催の″北海道多文化共生アワード2018″は北

海道で多文化共生に先駆な取組みを行っている団体

や個人を表彰するもので、なんと当協会が表彰され

ました。表彰状並びに盾と副賞（金一封）を授かり

ました。今後ともこの受賞に恥じないよう、精進し

てまいります。本年も引き続き皆様方のお力添えを

賜りますよう心からお願い申し上げ、年頭のご挨拶

とさせていただきます。

NPO法人石狩国際交流協会

会長 星 正明

北海道多文化共生アワード2018を受賞しました。

公益社団法人北海道国際交流・協力総合センター

（HIECC）主催のこの賞は、北海道で多文化共生に先

駆的な取組みを行っている団体や個人を表彰するもの

で、この度、当協会が表彰されました。1月17日に行

われた授賞式には、佐藤眞彰副会長が出席し、表彰状

並びにクリスタル盾と副賞(金一封)を授かりました。

長年開催してきた「ワールドフェスティバル in 石

狩」が評価されました。地域住民ならびに企業、団体

の皆様のご協力のお陰です。深く感謝申し上げます。

今年は10月27日に17回目のフェスティバル開催を予定

しております。引き続きのご支援を宜しくお願い申し

上げます。

㸯
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Chocolates Unite the World
～おいしいチョコが笑顔をつなぐ～

フェアǫȏードとは¨

人と地球にやさしいആ̬のしくみです。アǛアやアフリǎ、中ୗಧなƙの

的にข場ےַ・СをもƔ人、ࠧӗ൬なஇϙをはじめとする社会的やࠒ

のޢい人びとにܤ事のӌ会をƔくりだし、公平なু価を支ಈうことでఅら

がݨらの力でೌらしをك上させ、ݨขできるよう支援します。

ധ年ごو評いただいているフェアǫȏード・ǤȊǖ

ȏーǫを数ล؇定で௳します©్ࠟࢎの「ǽルー75」

と「ǾワǇǫ・アーȅンド」をҫưे12ެูを取りন

えました。ऽされたग़ۡをܧって、୲にۯられた

フェアǫȏード・ǤȊǖȏーǫ。ѵいӓखにしか会え

ないのは、ϊ度にౕ感なǖǖアバターたっƧりだから。

ǤȊǖȏーǫ本来のݜƔ、まっすƀなణീしさもަっ

てきました。一ദのǤȊǖȏーǫがࣙЕ中の笑顔をƔ

ないでいきます❤

Ù価йÚ

े12ެู¦1ദ 378Β（ࣼ50、ڡI）

Ù௳場ࠅÚ

・石狩市民ࠌࢵҨӵਲǖーǭー

（石狩市ϧ川北71目26）

・石狩国際交流協会事Ւ

㸱

「公民ҨまƔり」に参加します。

今年3月に開催の「31回石狩市公民ҨまƔり」で、

事ࠅを一般公開します©

国際交流協会の会場ではフȌンクフルǫ、たこき

なƙを௳ਦします。ധ年ٔのӵਲǖーǭーには中

国ਲ、ǖーǵー、ϊかいҒޯもご̪しております。

©なƙもお楽しみにૃމϰのみの市や姉妹都市の܇

þ日 ¦ݝ

3月2日（）10ݝÀ16ݝ

3月3日（日）10ݝÀ15ݝ

þ会 場¦

石狩市公民Ҩ2Л

NPO法人石狩国際交流協会事ࠅ

大好評販売中!!

※昨年の写真
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㸰

ͪᄖἜの笑顔がいἴὂい
～ዶṛṠۂᾳ̵ᾯᾍᾙὫώᾊὧᾔᾯΖᎰΒ～

2018年ワールドフェスティバル

行̦員会̦員長ݿ ਬ内י太

今年は、ワールドフェスティバル開

催までのϲથで様々なͲがߠなり、

年̟上にしいՒ൩にঋցしました

が、事業の成ؾをめƊ、協会事Ւとݿ行̦員会が

一ਦ団גする事でϐとか開催までたƙりく事ができ

ました。

ƍして、出演者・出ૄ者の皆様、ǿȌンティアの

皆様、ҥ֟еࠏ団体の皆様のご協力のおかげで、̗

ිग़をװ事にಈࡸした࣮大なǇベンǫを開催する事が

できました。当事業のޮܼにごܞଚいただき、ご協力

いただきました皆様、ࣴにありがとうございました。

当日は、来場していただいたおӽ様はもƑƽん、ҥ

֟者の皆様、ƍして主催者である݃৲もఘࡨに楽しい

一ݝをϲごす事ができました。一Ɣのۘીのために̰

国の人たƑが集い、ݜてる力をに発Ӆし、こんॆ

一体となって協力するܰはとても感動的なものでした。

この感動をより多くの人たƑにૌえ、̰文化と国際交

流にさらなるごՆീをݜっていただくために、ますま

すୡやかなワールドフェスティバルを開催していきま

すので、来年もಔってご来場願います。皆様とۇ会で

きる事を楽しみにしております©

17回目となるフェスティバルは、2019年10月27日

（日）開催の予定です。より多くの皆様にご参加いた

だける事を楽しみにしております。

QRｺｰﾄﾞ
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Hello from Campbell River!
～キャンベルリバーからこんにちは！～

Ù201��2015 ȄǇȗ・ȂリǏンÚ石狩の皆様ƨ

おԂしƦりです©ȄǇȗと申しま

す。݃のことをまだпえていますか¨

石狩に留学したのはもう5年ृなんで

す。ƍの頃の݃と、今のݨがまる

でಭ人のようですよ。ԙ年ଡ଼ۑߘに

なった݃は、ݨが大人だとはまだ

じられませんが、この5年のңに成ࢅ

長したのはнかなのです。もう石狩の皆様にൟをか

けたܱԪなんかではありません。

高校をথ業してから大学に入り、ַےとܪをड

ٙしています。石狩からӍ国してから、このِいࣙЕ

がもっとװたくなりました。ݨがࣙЕの多くのとこ

ƽを理解していなかったことがわかりました。フȌン

スやスǽǇンにฒ行しました。ԙ年中国にも留学しま

した。これからは中ୗಧで人道的援ࠐがしたいとܶっ

ています。今年の9月、大学をথ業した後、ǖスタリ

ǎに行く予定です。ƍの後アǛアでܭを取るƔもり

です。国際的開発をԸしたいのです。

もし、15ۑのݝに石狩ƨ行かなかったなら、݃はこ

の道をऽƠなかっただƽう。石狩の皆様がࢅݨをくれ

ました。ݨのわからなかったࣙЕでܒのことをԾ

えてくれて、一年ңをϙণとして̾ててくれた皆様に

心から感謝しています。皆様のおかげで、今ࣙЕのƙ

こに行っても、皆のචしさをܶい出して、ϙণはࣙЕ

のƙこにもいることがわかります。数年ृの݃はまだ

まだܱԪだったんですƝ。ে度にごう഼なとこƽがあっ

て、わからなかったことが多かったです。Ӎ国した日、

皆さまに「ありがとう」とقからいましたが、今、

心からいさせてもらいたいのです。Ӛきたくなかっ

た݃をӚこしてくれたお್さん、学校までঊってくれ

たお౦さん、一ࠊにんでくれたજと妹、ϙণの皆様、

本当にありがとうございました。ƍの頃の݃がƙれだ

け皆様にࠐけてもらったのがわかりませんでした。

今まで石狩の皆様をれることは一度もありません。

皆様がいなけれƠ今の݃も۠していません。これか

らも皆様のくれたܶい出を心にいて、このِいࣙЕ

をฒ続けます。

Ù2015�2016 ǲンター・ǖȐールÚ

石狩の皆さん、こんにƑは©日

本での留学を߅えӍ国してから2年

がַƑます。日本رは少しれ

てしまいましたが、石狩の皆さん

のことはれていません。Ǿスǫ

フǄȂリーの方々もおӏで、ƍ

して石狩ୗ高校ݝのජ人৲もധ

日を楽しんでいることとܶいます。高校をথ業した後

はȗィクǫリア市ƨ̱り、ȗィクǫリア大学で学んで

います。

今は2年生で΄ر学をडٙしていて、大学থ業後は、

ǕーȃのǚǭリǍȌǇターになれたらÃとܶっていま

す。1月7日で21ۑになりました©年をとったӏがしま

す。いƔか日本にൾって来たいですが、ƍれまでԸ

をҵらなけれƠいけません。また会う日まで©

Ù2015�2016 ȗィǋǭ・ǲǇアッǫÚ

݃が日本をれてから2年がַƑましたが、ƍれ

̟来、多くの出来事がありました。

Ӎ国したϗ、ϕ˻いȇǑがいるஇ場

でଘき、ധ日、۲୦をしました。ଚ

にચΓでもଘき、ణീしいඋۛをݝ

ۯܒりました。ƍの年の߄、アǉ

ǫドアȏクȏーǚȊンを学Ʀために

大学ƨ入学しました。

घの地֨を特定する方法と、ƍれにƦƔからない

様にする方法を学びました。また、ǖンǴスと地ࢵだ

けでِ大なǎǭǣのٶඋを進ư方法を学びました。ƍ

れから昨ϗ、݃はǎリフǌルニア州の高い൷々の中で

ǛッǺȌǇンのǏǇドとしてଘくためにアȄリǎୗ部

をฒしました。ݝには地上から80Oのとこƽにいたん

ですよ©ࣙЕ中の人々と出会い、様々なഀƨ出かけ

ました。

昨߄、ǎȇックやȐッククȌǇȂンǓ、఼Ϡฒ行な

ƙのඋ外活動にƔいてٜに学Ʀために大学ƨൾりまし

た。݃が日本でଘくことになったとしたら、スǗǇと

ܶいませんか¨石狩の皆さんにとても会いたいです。

ƍしてժいうƑに訪問したいとܶいます©

Ù2016�2017 ȗィクǫリア・ǾールÚ

みなさん、こんにƑは。ǎǭǣにӍってから、もう1

年がַƔなんてࢅじられないです©

Ӎ国後は、ǣンスを߇いながら高校

に౿学しました。

今は11年生（高校2年生）で、ܒ

の授業をしています。૪Ԅみに、

݃はǹリティッǚȈ・ǖȐンǶア州

のȉースӯ会に参加するӌ会をま

した。これは、ޠ者がޠ者をࠐける組ࡼです。

本当にग़ࣧらしいַをさせていただき、法にƔ

いて多くの事を学び、ƍしてࢎしいජ৲をƔくりまし

た。石狩の皆さん、おӏにおϲごしのこととܶいま

す。3月にお会いできるのを楽しみにしています©

㸳

石狩Ęキャンベルリバー

๋交換留学がǾーȃǽーǛからごෲいただけます。

【http://www.npoiia.jp/koukanryugakunew.html】
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石狩に留学中のǎǭǣ留学生

今年度の交換留学生Ǿルテンと

ルークが昨年の8月に来石してから、

ॴいもので年がַとうとしてい

ます。日本の生活やැに҄れて

きた頃だとܶいますが、今日は2人

にこの年ңをࢍりಷって様々なݾ問をしてみました©

して、「;oWはϐしに石狩ƨ¨¨」

・ƙうして日本に留学をしようとܶったの¨

ルーク¦日本رをԸして、日本文化をַしたかっ

たからです。

Ǿルテン¦日本رのԸをするためです。

¨はƙうだったܮめてϲごした日本の年വ年ࠄ・

ルーク¦とても楽しかった©クリスȁスǺȏǟンǫを

もらって、ごউがܒ出てきて、ƙれもణീしかっ

た©お࣪月にはֿࠄに行ってϋやかなӏݜƑになりま

した。あとは、お年Օをもらったよ。ǾスǫフǄȂリー

がഌのことを歓ׅしてくれて、とても࢝एにしてくれ

ました。ありがとう©

Ǿルテン¦クリスȁスにはȐースǫǤキンをࢀƩまし

た。ణീしかったです©年

ΎしƍƠとおܩもࢀƩた

よ。ƍれからǾスǫフǄȂ

リーのϙণにも会いました。

楽しかったです。

ルーク¦ഌもƍƠをࢀƩた

よ©

・ϙにいるݝはϐをしてい

るの¨

ルーク¦ଲࠌをしたり、Ǿ

スǫフǄȂリーとんだり、日本رのԸもしていま

す。お౦さんとおوみきをۯりました。

Ǿルテン¦ഌはリȌックスしながら、本をଲんでいま

す。もƑƽん、日本رのԸもしているよ©

・一Ռいたことは¨

ルーク¦学校のルールがܒあってՌいた©あとはǚȊッ

ǷンǓȅールに行ったݝ、ܱƙも৲に「外国人だÀ©」っ

てわれƑƳったよ。

Ǿルテン¦घがいっơいڂるのをװてǶックリしたよ©

あとは、日本人はまったݝңにまったことをして

いて、ルーǤンワークに੶われてしƍうだよƝ。

・一嬉しかったことは¨

ルーク¦ܒあるけƙÃおۘりやクリスȁス、お࣪月

はǲッǷーなӏݜƑになった。૪Ԅみも長くて嬉しい。

Ǿルテン¦ǾスǫフǄȂリーとࢀ事中におしƳƩりを

したり、北海道ǎǭǣ協会のǴーティーに行けて嬉し

かったです。あとはࢉているݝかな（ࡢਛだけƙっ©）

¨はࡾきなو・

ルーク¦ǣークȏッド（̚ऋࡾ）

Ǿルテン¦ǹルー（青ࡾ）

¨はࢀきな日本و・

ルーク¦ȌーȄンとࢠ。ୢみƍȌーȄンはǭンバー

ワンだƝ©

Ǿルテン¦やっơりഌはおܩが大وಋだよ。

・ҀはǫȌǇした¨ƙうだった¨

ルーク¦とってもܟっơくて、ഌはյާ。

Ǿルテン¦ࢀƩられるけƙÃഌもあまりوきじƳない。

・ࠦ来のは¨

ルーク＆Ǿルテン¦まだよくٰえていないけƙ、大学

はথ業したい。ƍの後はÃƙんなܤ事をするのか、ഌ

たƑもワクワクしているよ。

ㄌ⏕᪥会ࡢࢇࡃࣥࢸࣝ࣍ڸ

ཧຍࢸ࣮ࣃࢫ࣐ࢫࣜࢡࡿࡍ㛤ദࡀ༠会ࢲࢼ࢝ᾏ㐨ڸ

ࡾࡘࡲࡅࡉ⊀▼࣭ࢇࡃࢡ࣮ࣝڸ ධ㑅ᅜ㝿⌧௦᭩㐨ᒎڸ

ཧຍ会ࡁࡘ㣰࡚ᆅඖᑠᏛᰯڸయ㦂ࡵワ⿄ࡢᕸ࡚᪻㤋ࡍ࡞ࡲࡣ⊀▼ڸ

⚍ඵᖭ⚄♫ڸ

Ḽ㏄会ڸ

㸲
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姉妹都市Ȑǚア・ワニノ市からǠǿȏȗǄ・
ǭターリア・ǎーǤャさんが来石

昨年もǭターリアさん、おࡧさんのǎーǤャさん࢝

ܱが7月26日（൷）石狩を訪Ɲてくれました。ଶॆの

来訪で市ఐࠌϮから市長を訪Ɲて来ているが、との問

い合わせがあったが当方もびっくり©ԉᦟ市長と共に

。会をһびあいましたۇ

石狩をとても˻してくれていて、石狩の人৲にすご

く会いたいƍのӏݜƑがఘࡨによくૌわってきます。

今回もǭターリアさんとජوҥ֟にある方々に๙෨し

たとこƽ、ԉな̛内にもҥわらƊ、అࠒたƑの歓ׅ会

を開いてくれました。

「

㸴

Ȑǚア・ワニノ市を訪問して
2

7月31日より8日ңの日થで、石狩市の姉妹都市であ

りますՔワニノ市を訪問してきました。日青年交

流センターから࠰を受けた石狩市の樽川中学校和太

鼓部の一行7名とワニノ市との姉妹提携25周年の࠰

を受けた石狩市副市長・ӯ長なƙ5名の中の一人とし

て参加いたしました。

に֪まれغૂ、めてのȐǚアฒ行でありましたがࠄ

Քのِ大な大地やॆݨの一をЯңװることができ、

またǚベリアિ道の์ޓにࡡって2ݝ�ңのӐޓのฒは

݃のれƜܶい出となりました。

ワニノにଉするとワニノ市ҥ֟者が笑顔で出ׅえ

てくれ、地の学生たƑが݃たƑのϪಋをͲび事ߤ

ࠅませた後、ワニノ市ඏےをࢀのǾテルにଉ、ވ

を訪問いたしました。

樽川中学校の和太鼓部は生徒5名と校長とسの2名

でしたが、е地ձで和太鼓の演२を行い、ƍの୵演に

地民に多くの感動をයえることができました。また、

加ٌٌ場、ƍしݐऔ場・Ԥ業סңの合ңには٤ݝ

て学校・ਤΓ・民ণૃܻݥऔなƙで࣮大な歓ׅを受

けることができました。当地にはग़ࣧらしいアǇスǾッ

ǔーԮӦ場やȋッǫǲーバーܻऔがあり、これらのܻ

औをܱԪたƑがบでෳできる体ࣞができているな

ƙ、予८̟上のग़ࣧらしさに感動のܶいをԸくきま

した。これからもワニノ市と石狩市のජॄ࢝و活動が

よりよく進ૃすることができるようにࢎたなජو活動

を൬۸して参りたいとԸくܶったとこƽです。

NPO法人 石狩国際交流協会副会長 佐藤眞彰

「石狩市とワニノ市」は共に日本海に൩

した٤をもƔШであり、この٤をෳし

たまƑƕくりをؤいに発ૃさせるため、

平成5年6月3日に姉妹都市提携をגびました。

ù地理¦ǲバȐフスク地方の州都ǲバȐフスクから

北にඐ650ˋ、ୗ北260ˋにԅƦۚ長いਜ਼。൩आは2

഻2ञMˠ

ù人ق¦ඐ53�000人

ùܙ業¦Ԥ業、൷ۡ業、ۏֈ業(・石ۡ・રਉ)
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今߰、姉妹都市であるǎǭǣのキャンベルリバー市

から、15回目となる少年少ॄ࢝ࠒ訪問団（ȇンǓア

ンバǘǣー）の皆さんが来石することが定しました©

۠、団員と引ก者を受け入れていただけるǾスǫフǄ

Ȃリーをೈ集しております。̰文化体にՆീのある

方、ƌƢおӏׁにお問合せください。おƑしており

ます©

当協会で受入ݿ行̦員会をขƑ上げ、ো۠中は訪問

団のためのアクティǶティを̪します。ǾスǫフǄ

Ȃリーの皆さまには、ু൩式やさよならǴーティー等

ƨのご出席をお願いいたします。事ृग൝会は3月1�

日(൷)18¦00から北ǖȂセンにて開催予定です。

þ受入Ӊң¦2019.3.26（ϡ）À3.31（日）5ஸ6日ң

þ受入ুࡖ者¦ܱƙも(11ۑÀ17ۑ)12名

大人(引ก者)�名

þೈ集ϙચ数¦16ϙચ

þ申זڡ¦石狩市内۠住、࠙での受入となります

þ申ڡદए¦2.28（൷）

þ申ڡ先・お問合せ¦当協会まで

ǎǭǣから少年少ॄ࢝ࠒ訪問団
㹼ࢇࡏࡲࡳ࡚ࡋࢸࢫ࣒࣮࣍ࢺ࣮ࣙࢩ㸽㹼

姉妹都市中国・彭州(ƫうしƵう)市

ù地理¦北̳31度、ַ10�度。

ˋの州都・成都市から36ࡃ川ܬ

ù人ق¦ඐ770�000人

ùܙ業¦இ業(இۯಋ・Ҏ方එ・はƑ

みƔ)

ϊਗݻなӏغ。இ業が࣮んで、ۯಋはଡ଼൰ۯがで

き、またҎ方එやはƑみƔのܙ地でもありますが、特

にυのϧがඨ名です。ժ年中国ࣤのࣳ部大開発の

中心地ձにもなっておりٌ業団地開発のװ本として

「石狩ຈ٤ٌࢎ業団地」をࣤ

ҥ֟者が݊܀しています。

アクセスは上海(または北

ԩ)ַථで成都まで行き、成

都վ٤から彭州市までは36ˋ

のになります。

Ă市ϧ・υ

2019年ϗに石狩から青少年がスȀーǧ交流事業とし

て、彭州市ƨ派遣を予定しております。

ͤ┿ࡣ๓ᅇ᮶▼ࡢᵝᏊ࡛ࠋࡍ

Ă彭州市のШ並み

Ă2017年に彭州市で「姉妹都市交流Ҩ」がǍーǺン



2019年（平成31年）1月発行 Vol.30

㸶

Ishikari International Association
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http://www.facebook.com/NPOIIA
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特定非営利活動法人 石狩国際交流協会事務局

◆〒061-3216

石狩市花川北6条1丁目42 石狩市公民館内

TEL : (0133)62-9200

FAX : (0133)62-9201

E-mail : iia@dream.ocn.ne.jp
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日本ر支援ǿȌンティア先生
ೈ 集 中©

市内۠住の外国人の方に日本رを

Ծえてみませんか¨

先ǿȌンティアの先生がǖǧを

Ծえますので、ࠄ心者でも大ౚ

です。

おӏׁに当協会までお問合せくだ

さい©܄�������������

Àܱ᪵ࢼ文化を学ƬうÀ本場中国のࢀ
昨年12月5日から7日までの3日ң石狩市内のࠧ学校

にて߇ٹܱ᪵ࢼ会を行いました。᪵ܱは「ࢀ」Ʃもの

で人が「交」わるとࠌきます。ϙণやජ৲と皆で一ࠊ

にۯるのがణീしさண増です。

今回は理のϲથからࢀƩるまでǓルーǺごとに᪵

ܱをۯりました。൪でఎをࢄƠして、あんをんだ

り、なかなかうまくいかないが、לな表ࡩでݨた

Ƒのާでۯった᪵ܱはやっơり一ణീしいです。أ

Β(ご)Օの入った᪵ܱ当てǕーȃやǛャンǔンǕー

ȃをしたり、ܱƙもたƑと楽しいݝңをϲごせました。

会後に生徒か߇ٹ

らたくさんのおާ݅

も੧きました。

石狩国際交流協会

事ࡽ員 金ၱ(きんな)


